

Ausgabe 4 **22. Mai 2017**

Vortrag: Prof. M. Barta, "In the realm of Osiris:

Latest discoveries at Abusir pyramids"

01. Juni 2017, 18:30

Wir informieren Euch regelmäßig über Neues aus den Bereichen Veranstaltungen der ÄGW, bevorstehende wissenschaftliche Vorträge und ägyptologische Neuigkeiten.

Vorträge

Die Ägyptologische Gesellschaft Wien und das Institut für Ägyptologie laden herzlich zum Vortrag von Prof. M. Barta ein.

"In the realm of Osiris: Latest discoveries at Abusir pyramids".

Wann: Do, 01. Juni 2017, 18:30

Wo: Hörsaal 6, Institut für Ägyptologie, Franz-Klein-Gasse 1, 1190 Wien

Veranstaltung:

Workshop:

"Photogrammetrie in der Ägyptologie"

> 30. Juni 2017, ab 10:00



Am 14. Juni 2017 ab 17:00 lädt die ÄGW und das Institut für Ägyptologie wieder Interessierte zum **Forschungsfest**.

Wann: 14. Juni 2017, 17:00

Wo: Hörsaal 6, Institut für Ägyptologie, Franz-Klein-Gasse 1, 1190 Wien

Um Registrierung wird gebeten unter: vortraege.aegyptologie@univie.ac.at Programm unter: http://www.aegw.at/index.php/20-anhaenge/48-forschungsfest17-einladung

Aktuelles & Veranstaltungen

Workshop "Photogrammetrie in der Ägyptologie"

Die ÄGW bietet in Zusammenarbeit mit der TU Wien und dem Institut für Ägyptologie einen 1 tägigen hand-on-Workshop über die Anwendung von Photogrammetrie in der Ägyptologie an!

Photogrammetrische Anwendungen ermöglichen bei überschaubarem Aufwand an technischer Ausrüstung und Zeit die Erstellung dreidimensionale Befund-Dokumentationen und finden auch in der Archäologie immer mehr Anwendungsmöglichkeiten.

In diesem 1 tägigen Workshop soll die erfolgreiche Anwendung – von der digitalen Bildaufnahme bis zur Datenverarbeitung – anhand von zwei Beispielen vermittelt werden.

Wann: 30. Juni 2017, ab 10:00

Wo: Sammlung, Institut für Ägyptologie, Franz-Klein-Gasse 1, 1190 Wien

Beschränkte Teilnehmerzahl: 10 Personen

Inhaltliche Voraussetzungen: keine, auch Nicht-Ägyptologen sind herzlich

eingeladen

Technische Voraussetzungen: digitales Aufnahmegerät und

Datenübertragungsmöglichkeit (Smartphone

oder Digitalkamera)

1 Laptop pro Gruppe (2 Personen pro Gruppe)

Fragen und Anmeldung unter: anja.wutte@tuwien.ac.at

Bericht: Reise nach Ägypten

Wir bedanken uns ganz herzlich bei E. Endel für ihren Beitrag zur Ägypten Reise:

Liebe Reisende und andere Leser,

ich war diejenige, die sich am meisten auf diese Reise gefreut hat. Aber wahrscheinlich behauptet das jeder.

Die Reise war perfekt organisiert. Alles klappte hervorragend.

Vor 14 Jahren bereiste ich dieses Land schon einmal. Es hat sich viel verändert. Keine langen Schlangen mehr vor den Kassen. Vor der Cheopspyramide war ich damals die Nr. 300. Ich kam nicht mehr hinein. Was für ein Gegensatz zu jetzt! Wir waren fast allein. Es ist schon ein ganz besonderer Moment hier drinnen zu sein.

Mein besonderes Highlight aber war das Grab des Tutanchamun. Seit einer kleinen Ewigkeit ist es mein größter Wunsch, es einmal betreten zu haben. Wie klein es ist, realisierte ich erst, als ich bereits mitten drinnen stand. Seine Mumie ruht links in einem Glaskasten während sein einzigartiger

Ägyptologische Gesellschaft Wien

Franz Klein Gasse 1 1190 Wien info@aegw.at Goldsarkophag auf der rechten Seite tiefer als das Bodenniveau liegt. Natürlich ist, wie in allen Gräbern, fotografieren verboten. Aber ein Bakschisch macht vieles möglich. Wieviel Arbeit, Können und Mühe muss hier wohl angewendet worden sein!

Bei dieser Aneinanderreihung von interessanten und wunderbaren Schauplätzen möchte ich noch das ägypt. Museum erwähnen. Leider liegen etliche der unschätzbaren Kostbarkeiten in vergammelten Glaskästen. Neben Tutanchamuns erstem Schrein steht ein Gerüst. (Ob Farbe darauf tropft will ich lieber nicht wissen).

Ich habe auf dieser Reise viele nette Leute kennengelernt, die mir bereitwillig mit ihrem fundierten Wissen weiterhalfen, wenn ich etwas nicht wusste. Danke euch allen © Elisabeth

(E. Endel)

Vereinsjahr 2017

Auch im Vereinsjahr 2017 plant die ÄGW wieder spannende, unterhaltsame und lehrreiche Veranstaltungen und Reisen.

Wir freuen uns, zahlreiche Mitglieder auch 2017 wieder bei uns begrüßen zu dürfen!

Die Einzahlung der Mitgliedsbeiträge ist bereits möglich und aktiviert die Mitgliedschaft für das Vereinsjahr 2017. Mehr dazu unter www.aegw.at

Newsletter abmelden?

Sie wurden automatisch zum Newsletter der ÄGW hinzugefügt. Möchten Sie sich abmelden? Schreiben Sie uns ein kurzes Mail mit Ihrem Namen und "Newsletter Abmeldung" in der Betreffzeile. info@aegw.at